

「感じ」「動き」「かわる」…田平東小は今年度創立150周年!



さくらの学校だより

平戸市立田平東小学校 学校だより 令和7年1月20日 文責:校長 森川 稔



書き初め大会

全校で書き初め大会を行いました。琴と尺八による新年の訪れを感じさせる「春の海」の曲(CDですが…)が流れる中、新年の清々しい気持ちを各学年で書き表しました。

1, 2年生は硬筆で西洋紙に、初めて毛筆に取り組んでいる3年生は半紙に、そして4~6年生は条幅にそれぞれの課題の文字を書いていきます。静かな雰囲気の中、どの子ども真剣に取り組み、新たな気持ちを作品に表すことができました。



特別支援学級の友達は、課題の文字の平仮名の部分がんばって書いています。子どもたちの作品は雲花紙に貼って家庭科室前に掲示し、お互いに見合ったり来校される保護者や地域の方に見ていただいたりしました。

ご来校ありがとうございました

先週金曜日(17日)の授業参観, 学級懇談会には, ご多用な中ご来校いただきありがとうございました。2学期以降, 行事等に合わせた開催が続いたため, 久しぶりに普通の教室(運動場)での学習を見ていただきました。子どもたちの学びの様子はいかがだっ

たでしょうか？ また参観後の学級懇談会では、子どもたちの様子をお伝えし、今学期や次年度に向けての学級経営方針の説明が担任からあったことと思います。引き続きご理解とご協力をお願いします。PTA活動についても次年度に向けた役員決めなどをしていただきました。子どもたちの学びを支え、見守っていただくPTA活動につきましても同様にご協力よろしくをお願いします。



赤い羽根共同募金

昨年末から各ご家庭，子どもたちの温かい気持ちを寄せていただいた赤い羽根共同募金，たくさんのご協力ありがとうございました。先週金曜日に社会福祉協議会の方にご来校いただき，子どもたちや教職員の思いの詰まった募金を渡しました。

お渡しした募金は，ご高齢の方や障がい者等の介護，支援に役立てていただけるということです。



*明日は中学校入学説明会で6年生と保護者の方が田平中学校に行き，入学に向けた説明や授業参観等を行います。早いもので1月も後半に入ります。進学，進級に向けた動き，新1年生を迎え入れる準備も少しずつ始まっています。

*3学期も3週目になります。生活面，学習面の重点取組についてご協力いただきありがとうございます。懇談会の中で話題になったところもあるかもしれませんが，ハンカチ，ティッシュなどの携行品，筆箱の中身，教科書類の忘れ物でお子さんが困ることがないように，引き続きお声かけ下さいますようお願いいたします。

ハンカチ，ティッシュは
もっているかな？



田平東小HPはこちらから→

